

weitere Betreuung, der Fußballclub kann einige Arbeiten selbst übernehmen, die Düngung empfiehlt er aber über Sport- und Gartenbau Locker zu machen. Es wird auch über eine Vermietung des Platzes diskutiert, wird aber skeptisch gesehen, da ein höherer Pflegeaufwand bestünde und vor allem die sanitären Anlagen nicht entsprechen.

- Manfred Vogt berichtet über das geplante Treffen am 17.4.2019 um 17.00 Uhr im Dorfsaal mit den Studenten und Dozenten der Uni Liechtenstein über einen Zwischenbericht mit Modell und Plakaten. Es wird zu einer Diskussion über die weitere Richtung der Arbeiten eingeladen. Dazu werden die Gemeindevertreter und Vereinsobleute, der Kronenausschuss, Architekt Hackl und eventuell ein Vertreter für Raumplanung eingeladen.
- Der Bgm. bringt die Gespräche mit dem Amt der Landesregierung (Abteilung Landwirtschaft) und dem Obmann der Güterweggenossenschaft Unterfeld-Jud zur Kenntnis.
- Der Bgm. berichtet vom Gespräch mit dem Telefonanbieter „Drei“, der im Unterfeld einen ca. 30 m hohen Sendemasten errichten will.
- Zum Thema „Digitales Amt“ zeigt der Bgm. ein Video.

P.2. Rechnungsabschluss 2018

Der RA 2018 ist in Zusammenarbeit mit der Finanzverwaltung Vorderland erstellt worden.

Zur neuen Voranschlags- und Rechnungsabschlussverordnung wurden bereits Wertberichtigungen und Zuteilungen von Vermögenswerten getätigt, sowie die Vorschriften für das Jahr 2018 verbucht worden.

Gemeindeeigene Steuern:	€	85.042,81 (+ 8,6%)
Ertragsanteile	€	599.354,00 (+ 2,5%)

Im Jahre 2018 wurde zwei Großbaustellen begonnen (Latusstraße und Sportplatz) und zu ca. 70% abgerechnet. Ein Großteil der Förderungen (Land- und Bund) konnten noch nicht in den RA 2018 eingearbeitet werden, da die Auszahlungen frühestens 2019 erfolgen.

Der Bürgermeister erläutert die wichtigsten Punkte aus dem Rechnungsabschluss.

- Schuldendienst – Zuschüsse
- die Gegenüberstellung Personalkosten
- Statistiken
- Entnahme aus der Haushaltsrücklage
- Verzögerung bei Förderungsauszahlungen

Einnahmen der Erfolgsgebarung:	€	2.323.471,90
Einnahmen der Vermögensgebarung:	€	1.010.044,48
Gesamteinnahmen:	€	3.333.516,38
Entnahme aus Kassabeständen (Abgang)	€	534.974,65
Gesamteinnahmen:	€	<u>3.868.491,03</u>
Ausgaben der Erfolgsgebarung:	€	1.850.945,12
Ausgaben der Vermögensgebarung:	€	2.017.545,91
Gesamtausgaben:	€	<u>3.868.491,03</u>

Der Prüfbericht vom 6. März 2019 wird vom Vorsitzenden des Überprüfungsausschusses zur Kenntnis gebracht.
Die Haushaltsrücklage in Höhe von € 335.771,69 wird aufgelöst. Der Rechnungsabschluss 2018 schließt mit einem Abgang in Höhe von € 534.974,65 ab.

Der Rechnungsabschluss für das Jahr 2018 wird mit obigen Endsummen einstimmig beschlossen.

P.3. Grundsatzbeschluss: Anschaffung Notbeleuchtung und Rauchmelder für GH-Krone

Es ist nötig als Mindestausstattung für das GH Krone eine Notbeleuchtung und Rauchmelder zu installieren.

Dies wird auch sicherlich eine Vorschreibung bei einer Überprüfung durch den Brandschutzbeauftragten verlangt.

Beschluss wurde einstimmig angenommen: Im GH-Krone werden die nötigen Anschaffungen für den Personenschutz nach Maßgabe eines Sachverständigen angeschafft. Die Kosten sollten im Rahmen der Schätzung aus dem Jahr 2018 liegen (Rauchmelder ca. € 1.000,-- Notlicht ca. € 2.500,--). Zusätzlich wird beschlossen die Materialkosten für den Neuanstrich der Balkongeländer zu übernehmen. Die Malerarbeit übernimmt der neue Pächter.

P.4. Genehmigung des letzten Protokolls

Der Vorsitzende stellt fest, dass keine Einwendungen zur Verhandlungsschrift über die Sitzung der Gemeindevertretung vom 25. Februar 2019 eingebracht wurden. Das Protokoll gilt daher als genehmigt.

P.4. Allfälliges

- Die Linde in Latus ist in schlechtem Zustand, die Gemeinde ist da bereits dran.
- Abrechnung der Baustelle Latus für Einzelne werden nicht vorgezogen, nach Abschluss werden alle gemeinsam abgerechnet.
- Preise für die Dorfsaal Vermietung unterliegt einer jährlichen Index-Anpassung.
- Eine neue Aushub Deponie ist in Abklärung.

Der Bürgermeister schließt die Sitzung um 21:10 Uhr.

Der Bürgermeister :

Rainer Duelli

Die Schriftführerin:

Cornelia Engler